
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◇「東ト協ロジ研第２回オープンセミナー」 
研修委員長 渋谷 隆義〔千代田支部 ㈱ユニコム〕  

平成２３年１月２４日に第２回オープンセミナーを東京都トラ
ック総合会館において開催しました。今回は講師に物流ジャーナリ
スト倶楽部の森田富士夫氏をお招きし、ロジ研の年間テーマである
「安心を未来へ」をメインテーマに、「企業経営の安心のための運
賃と契約の工夫」というテーマで講演をしていただきました。 

昨今の業界の傾向と今後の動向、運賃に対する基本的な考え方、
また運賃・料金あるいはフィーに対する考え方と主体性ある契約を
荷主側・業界側双方の事例をかかげてお話していただきました。 
 来たる３月８日に開催予定のフォーラムで、セミナーで学んだこ
とを取りまとめたいと計画しておりますので、ロジ研会員の皆様の
ご参加をお待ちしております。  
◇「三組織合同新年会に参加して」 
    研修副委員長 藤倉 泰徳〔足立支部 ㈱藤倉運輸〕 
 

２月１０日、新宿の京王プラザホテルにて三組織合同新年会が行
われました。 
 三組織全体（ご来賓も含む）で１４０名、わがロジ研からは精鋭
３４名が参加いただき、新年会を大いに盛り上げて参りました！ 
 前半では、物流ジャーナリストの森田富士夫氏が「取材者の眼か
ら観た社長業」というテーマで森田さんらしい鋭い切り口でお話を
いただきました。何人もの社長さんがドキッとされたのではないで
しょうか？（当然私も含むです） 
 後半は、昨年の参議院議員選挙で見事初当選された元歌手、女優
の三原じゅん子氏が「介護と子宮頸ガン撲滅活動について」という
テーマでお話をいただきました。予防ワクチンはその効果の裏に潜
む危険性があるようで、そのあたりの踏み込んだお話も伺う必要が
あるのではと個人的には感じました。 
 ただ三原さんが３年Ｂ組金八先生に出演し、その後「セクシーナ
イト」という歌で歌手デビューされたころ、中学生の私はブロマイ
ドを集めたり、レコードを買ったりしていたことを思い出し、生三
原じゅん子を拝見できたのは感慨深いものがありました。綺麗でし
たね～（そっちかい・・・）  
 ３月８日にはロジ研活動の今年度の集大成、フォーラムⅤが開催
されます。今回の森田氏もパネリストのお一人としてご参加いただ
くことになっております。ロジ研の皆様だけでなく、会社の社員さ
ん、ご友人をお誘いあわせの上、一人でも多くのご来場をお待ちし
ております。  
◇「東京マラソンを完歩して」 

 総務副委員長 篠崎 眞〔板橋支部 ㈱興真運送〕  
東京マラソン参加は、数年前「どげん」で飲んでいるとき勢いで企

画された話で、２年間万年補欠をしていた篠﨑です。しかし、去年は
眼の怪我と色々あり、ゴルフの代わりを探している時に今回チャンス
を貰い、大変素晴らしい天候の下東京見物をし、完歩（本人は走った
つもり）しました。 
 マラソンは、経営と同じく目標に向かって練習すれば、走った距離
が結果に表れる己との戦いだと思い行いましたが、肝心のマネージメ
ントを忘れていました。本当に自分の器を知りませんでした。昨日今
日走った者が、大手町まで 5 分／ｋｍで走り、4 時間 30 分のペースメ
ーカーを抜くところでした。 
 また、この集団と走った為、給水ポイントでペースを乱し、給水を
しすぎ銀座でトイレ、止まった為両足ケイレン、残りハーフは、早歩
きになってしまいました。さすが、板橋の裏路地と違い都心のアスフ
ァルトは、しっかりしていました。 

この状態で完歩出来たのも協会の方々、友達、沿道の方々ならびに
奥様の応援と思います。（孫がカゼの為家にいる娘に歩きながら電話
をし、奥様をわざわざビックサイトへ呼んだ。）沿道の応援では、「お
とうさん、家族が待っているからガンバッテ！！」と貰い涙が出てし
まいました。 
 今回のマラソンにより再度お客様、従業員一体となって目標に向か
って邁進していくものと思いました。 
今後の予定として、国内外のハーフマラソンを走り色々な世界を体

験したいと思います。 
 都庁をスタートした「みなさん」お疲れ様。 

◇「公益法人移行手続きは進んでいるのか？」 
 
平成１４年３月に「公益法人制度の抜本的改革に向けた取り組

みについて」が閣議決定され、平成２０年１２月１日に公益法人

制度改革関連３法案が施行された。 
平成２５年１１月３０日までに公益社団か一般社団かを選択の

上、移行手続きを完了させなければならない。それを過ぎると解

散したものと看做されてしまう。手続きは最低でも１年は掛かる。

我が社団法人は何所まで手続きが進んでいるのだろうか？ 
A 県ト協は一般社団を選択したと聞く。問題なのは、一般社団

への移行申請には、移行前の残余財産（正味財産額）を公益法人

の収入残として、公益目的に支出しなければならない。今までの

財産はどうなってしまうのか？ 
もう一つの大問題は、支部をどうするのか？東ト協○○支部と

は名乗れなくなるのか？支部の財産はどうなるのか？支部の独立

は？２５支部は無くなり地域に分かれるのか？ 
あと２年数ヶ月しかないが、真の議論ができるのか？将来を憂

えているのは私だけではない事を祈る。       
虎覆面支部  伊達 直人 

 
「公益法人移行の状況」 
 
ご指摘ありがとうございます。どうすると言える立場ではあり

ませんので現状を簡略にご説明しますと、現在の社団が継続する
には大きくは３つの選択肢があります。①一般社団に移行するか、
②一般社団に移行した上で公益社団を目指すか、③一足飛びに公
益社団に移行するかです。なお、現状の協会は公益と言うよりは
共益（会員利益）の団体ですので一般社団を目指すのが一般的で
す。なお、財産は一般社団でも公益社団にでも移行できますが、
一度公益社団になると財産も公益目的となり、一般社団に再移行
はできません。後は交付金の受け皿として一般で大丈夫なのかと
いう疑問が残ります。因みに日本バス協会は公益、地方バス協会
は一般を目指すようです。 
 また、支部取り扱いについては、当初は一般社団の支部は全て
公式に組織へ組み込む必要があり、個別の財産は吸収されるかそ
の前に使い切るかしかありませんでしたが、この 1 月 1 日より条
件が一部緩和され、一般社団をつけない東京都トラック協会○○
支部として現行制度同様の任意組織となることができるようにな
りました。しかし、現行制度同様の曖昧な体制のため、移行後早
期に対策を検討する必要がありますが当面様子を見ることも可能
です。 
                   教育研修部 齋藤康  
◇「フォーラムのご案内」 
 
 ３月８日の１５時よりロジ研安全フォーラムⅤが東ト総合会館

７階大会議室で開催されます。 

 ロジ研ホームページ http://www.ttal.jp/ 
より申込書の出力ができます。締め切りは３月３日となっており

ますが、７日まで延長いたしますので、是非ご参加をお願いしま

す。  
◇スケジュール 
○ 3/ 8(火) 12:30ロジ研正副本部長会議（東ﾄ総合会館４F） 

○  〃  13:30 ﾌｫｰﾗﾑ出演者打合せ（東ﾄ総合会館 6F小） 

○  〃  15:00ロジ研安全フォーラムⅤ（東ﾄ総合会館７F） 

○  〃  17:40ロジ研フォーラム交流会（東ﾄ総合会館４F）  
◇各総会スケジュール 
 ○ 5/23(月)東ト協総会（帝国ホテル） 

 ○ 6/ 9(木)東ト協ロジ研総会（東ﾄ総合会館） 

 ○ 6/13(月)東ト協青年部総会（東ﾄ総合会館） 

 ○ 6/16(木)東ト協女性部総会（東ﾄ総合会館） 
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